



„FÜR DICH“
VÖ: 24.01.2025 via Anti Alles/Believe
<https://haematom.de/>

Eigentlich sollte 2024 für HÄMATOM ein unbeschwertes Jahr voller Highlights und unvergesslicher Momente werden. Die Band wollte auf der Erfolgswelle weiterreiten und ausgiebig ihr 20-jähriges Jubiläum zelebrieren. Doch all die Vorfreude - all die Pläne wurden im August 2023 vom Schicksal auf's Bitterste zerstört, als plötzlich und völlig unerwartet WEST, Freund und Bassist der Band, starb.

"Wir waren völlig erschüttert. Komplett paralysiert. Von einem Tag auf den anderen haben wir ein Familienmitglied verloren, mit dem wir seit unserer Jugend so ziemlich alles erlebt haben, was man sich nur vorstellen kann. Mit dem wir unzählige Geschichten und Geheimnisse teilten.", erinnert sich die Band und fügt hinzu: "Die Welt stand Kopf. Wie sollte es jetzt weitergehen? Konnte es überhaupt weitergehen? Alles musste neu gedacht werden und die Kraft dazu fehlte uns lange, da wir von unseren eigenen Emotionen überfordert und wie in einem schwarzen Loch gefangen waren." In dieser Zeit der Trauer und des Wandels wurde der Band schnell klar, dass man WESTs Verlust nur gemeinsam bewältigen kann. Um gegen den Schmerz anzukämpfen, begab man sich schließlich ins Studio und versuchte mit dem Song GOTT MUSS EIN ARSCHLOCH SEIN das Unbegreifliche in Musik und Text zu manifestieren und zu verarbeiten.

Die gemeinsame musikalische Arbeit half der Band bei der Trauerbewältigung und wurde schließlich zum Startschuss für ein viel größeres Vorhaben. In NORD, SUED und OST reifte nach und nach die Idee, dass man WEST nicht einfach so ziehen lassen kann. „WEST wird immer ein Teil dieser Band bleiben, egal, wo er gerade ist. Unsere Aufgabe ist es nun, ihn unvergessen zu machen und ihm das größtmögliche Denkmal zu bauen“, schildert NORD die Gedanken der Band und OST ergänzt: „Also gingen wir ins Studio und fingen an ein Album für ihn zu schreiben, das besser und wichtiger sein sollte, als alles, was wir bisher gemacht haben.“

Das Album FÜR DICH war geboren.

In den Folgemonaten stellten HÄMATOM alles auf den Kopf. Verließen die Stille der Münsteraner Provinz, in der sie, ungestört von der Außenwelt, die letzten fünf Alben produzierten und stürzten sich in den Lärm der Großstädte. Teilweise wurde in Nürnberg, Oberhausen, Berlin und Hamburg parallel geschrieben. Zum ersten Mal in der Bandgeschichte arbeitete man mit zwei Produzenten: Hannes Kelch und Julian Breucker verliehen dem neuen Album FÜR DICH eine auffällig moderne und catchige Note, ohne die typische HÄMATOM Härte zu verlieren. Es entstanden unzählige Demos, von denen es nur die besten 14 Songs auf das Album schafften. Songs, die von Trauer und Verarbeitung erzählen, die aber auch Freude, Neuanfang und die Lust auf's Leben ausstrahlen. Songs, wie z.B. EIN` AUF DEN TOD – ZWEI AUF DAS LEBEN, die eine Art Brücke zwischen all dem Schmerz und der Jetzt-Erst-Recht-Attitüde darstellen. Für dieses Lied durchwühlte die Band übrigens ihre Recording-Archive, fand passende Bass-Spuren, die sie verlangsamte und dem Track beifügte.

So wurde WEST auch musikalisch auf dem neuen Album verewigt. Oder Songs, wie DIEGO MARADONA, eine Party-Hymne, die das Leben der verstorbenen Fußballikone feiert. Aber auch Songs, wie u.a. der Titeltrack FÜR DICH, in denen die Band nochmal sehr emotional Abschied von ihrem Freund nimmt. Bereichert wurden mehrere Lieder von diversen, teilweise unerwarteten Features, die HÄMATOM erst in den nächsten Monaten bekannt geben werden.

Aber auch die Fans, bzw. Freaks, wie HÄMATOM ihre Anhänger nennen, spielten bei der Entstehung des Albums eine wichtige Rolle. „Wir wollten allen Leuten die Möglichkeit geben, an diesem Denkmal mitzubauen. Schließlich war WEST wohl der Beliebteste von uns und für seine Fannähe bekannt!“, sagt OST, auf diese ungewöhnliche Herangehensweise angesprochen. So ließ man die Freaks an der Konfiguration der Fan-Box mitarbeiten, band sie immer wieder in den Entstehungsprozess ein und bat um die Einsendung von Fan-Bildern mit WEST, woraus am Ende das Cover zu FÜR DICH entstand. Ein Mosaik aus 5.000 Einzelfotos.

“HÄMATOM ist mehr als eine Band - Hämatom ist eine Familie. Das ist bei uns keine Floskel, sondern gelebter Alltag. Wir sind bereit WEST mit Allem zu ehren, was wir haben und das vielleicht schwierigste, aber gleichzeitig auch emotionalste und beste Album unserer Geschichte für ihn zu veröffentlichen.“

Bisher wurde aus dem Album veröffentlicht : „[Ein` auf den Tod - Zwei auf das Leben](#)“, „[Diego Maradona](#)“, „[Scheisse kommt, Scheisse geht](#)“ und „[Arschlochkind](#)“, der Song für alle Menschen mit einer Blau-Braun-Schwäche.

Das Album ist hier vorbestellbar: <https://haematom.de/fuer-dich/>

„FÜR DICH“ erscheint am 24.01.2025 als:

- Streaming
- Digipack
- 3D PopUp colored Re-Vinyl (designed vom weltberühmten New Yorker PopUp Künstler Simon Arizpe)
- MEMORANDUM BOX (Ein 60-seitiges Buch randvoll mit Bildern, Geschichten und unzähligen Erinnerungsstücken aus 20 Jahren HÄMATOM, alten unveröffentlichten Demos und einer BluRay mit dem Abschiedskonzert für WEST, das die Band im Oktober 2023 vor 5.000 Menschen gespielt hat.)

HÄMATOM - "20 JAHRE FÜR EUCH - JUBILÄUMSTOUR"

23.01.25	Osnabrück - Hyde Park
24.01.25	Frankfurt - Batschkapp
25.01.25	Stuttgart - Wagenhallen
30.01.25	CZ-Prag - Palac Akropolis
31.01.25	Leipzig - Haus Auensee
01.02.25	Berlin - Columbiahalle
07.02.25	München - Tonhalle
08.02.25	CH-Pratteln - Z7
14.02.25	A- Wien - Simm City
15.02.25	Geiselwind - Eventhalle
21.02.25	Oberhausen - Turbinenhalle
22.02.25	Hamburg - Inselpark Arena

Veranstalter: Contra Promotion, Ticket VVK-Link: <https://www.haematom-shop.de/TICKETS:::8.html>



Fotocredit: Nico Scholl